

ゴールド集落活性化事業（西川内道路の草払い）

6月11日（日）に環境整備部会員と西川内自治会からの協力者7名を含め21名で、ゴールド集落活性化事業の一環として西川内の道路沿いの草払いを実施しました。

あいにくの雨天で雨具を着用しての作業となりました。約2.5kmの長い道路沿いを数単位で分散して作業を進め、約2時間できれいになり無事終了しました。

今後もゴールド集落活性化事業として様々な形でゴールド集落を支援・応援していきます。



※八幡地区内ゴールド集落：役田・西川内・白浜

薩摩川内市ゴールド集落活性化条例において「ゴールド集落とは、毎年度、当該年度の初日の属する年の1月1日現在において、当該区域における住民基本台帳人口に対する70歳以上の者の人口の割合が50パーセント以上である自治会の区域をいう」と定義しています。

高齢者クラブ・八幡小児童「田植え」

6月23日（金）高齢者クラブ会員9名と3年生から6年生の八幡小児童13名で田海町字門前川原水田にて田植えが行われました。

田植えは高齢者クラブ会員の指導で石蔵今昔館にある民具「田植え綱」を活用して行われました。暑い中お疲れ様でした。



田植え綱



「薩摩川内市ポイ捨て防止キャンペーン」実施

7月8日（土）コミ協役員・環境整備部会会員による令和5年度の薩摩川内市「ポイ捨て防止キャンペーン」を実施しました。

あいにくの曇り空でしたが、例年通り国道267号線田海町交差点に於いて、のぼり旗を掲げ、拡声器にて通行する車等にポイ捨て防止を呼び掛けました。地区内だけではなく広い範囲で理解と協力が得られる事を祈りつつ本年度のキャンペーンを無事終了いたしました。



地域対抗バレーボール大会

7月9日（日）地域対抗バレーボール大会が開催され、平成地域代表として八幡地区と高来地区から各々1チームが参加されました。会場となった体育館では、早朝から蒸し暑い中、予選リーグと決勝トーナメントの試合が開催されました。選手のみなさん、応援のみなさん、スタッフのみなさん大変お疲れ様でした。



地区グラウンドゴルフ場の草払い

7月16日（日）に環境整備部会員17名で地区グラウンドゴルフ場の草払いを実施しました。今回の草払いは、7月22日（土）に開催される「生涯学習振興部会主催グラウンドゴルフ大会」を前に良いグラウンドコンディションでプレーをして欲しいとの目的で実施しました。

暑い中でしたが、約1時間30分の作業で無事終了し、綺麗なグラウンドゴルフ場になりました。参加される選手の素晴らしいプレーを期待します。



● お知らせ ●

西方海水浴場オープン 7月8日（土）～8月20日（日）

東シナ海を望む西方海水浴場

唐浜海水浴場オープン 7月8日（土）～8月20日（日）

東シナ海を望む白砂青松が約2kmにわたって広がる海岸にある海水浴場！

とうごう五色親水公園オープン 7月1日（土）～9月10日（日）

自然の中で川遊びが楽しめるキャンプ場

